

Elternbeiträge 2026/2027

Die Höhe der Elternbeiträge staffelt sich nach der aktuellen EBS-KG wie folgt und erhöht sich jeweils zum Beginn eines jeden Kindergartenjahres (01.08.) um 2 %

Kindertageseinrichtung

Elternbeiträge 2026/2027						
	Jahreseinkommen		25 Std.	35 Std.	45 Std.	über 45 Std.
Stufe 0 *	0,00 € bis	25.000,00 €	0	0	0	0
Stufe 1	25.000,01 € bis	31.000,00 €	23,48 €	32,92 €	43,31 €	53,28 €
Stufe 2	31.000,01 € bis	37.000,00 €	46,95 €	65,84 €	86,63 €	106,55 €
Stufe 3	37.000,01 € bis	43.000,00 €	70,43 €	98,76 €	129,94 €	159,83 €
Stufe 4	43.000,01 € bis	49.000,00 €	93,90 €	131,67 €	173,26 €	213,10 €
Stufe 5	49.000,01 € bis	55.000,00 €	117,38 €	164,59 €	216,57 €	266,38 €
Stufe 6	55.000,01 € bis	61.000,00 €	140,86 €	197,51 €	259,88 €	319,66 €
Stufe 7	61.000,01 € bis	67.000,00 €	164,33 €	230,43 €	303,20 €	372,93 €
Stufe 8	67.000,01 € bis	73.000,00 €	187,81 €	263,35 €	346,51 €	426,21 €
Stufe 9	73.000,01 € bis	80.000,00 €	211,29 €	296,27 €	389,83 €	479,49 €
Stufe 10	80.000,01 € bis	90.000,00 €	234,76 €	329,19 €	433,14 €	532,76 €
Stufe 11	90.000,01 € bis	100.000,00 €	258,24 €	362,10 €	476,45 €	586,04 €
Stufe 12	100.000,01 € bis	110.000,00 €	281,71 €	395,02 €	519,77 €	639,31 €
Stufe 13		über 110.000,00 €	305,19 €	427,94 €	563,08 €	692,59 €

* Empfänger von: Leistungen zur Sicherung des Lebensunterhaltes nach dem Zweiten Buch Sozialgesetzbuch; Leistungen nach dem dritten und vierten Kapitel des Zwölften Buches Sozialgesetzbuch; Leistungen nach den §§ 2 und 3 Asylbewerberleistungsgesetz; Wohngeld nach dem Wohngeldgesetz oder Kinderzuschlag gemäß § 6a des Bundeskindergeldgesetz werden seit dem 01.08.2019 zusätzlich in der Elternbeitragsstufe 0 verortet und sind demnach für die Dauer des Leistungsbezuges bezogen auf den Elternbeitrag nicht beitragspflichtig. Es sind die jeweils aktuellen Leistungsbescheide der Verbindlichen Einkommenserklärung zum Elterneinkommen beizufügen. Das Ende eines Leistungsbezuges ist unverzüglich mitzuteilen.

Kindertagespflege

Elternbeiträge 2026/2027								
	Jahreseinkommen			15 Std.	25 Std.	35 Std.	45 Std.	über 45 Std.
Stufe 0 *	0,00 €	bis	25.000,00 €	0	0	0	0	0
Stufe 1	25.000,01 €	bis	31.000,00 €	13,86 €	23,48 €	32,92 €	43,31 €	53,28 €
Stufe 2	31.000,01 €	bis	37.000,00 €	27,73 €	46,95 €	65,84 €	86,63 €	106,55 €
Stufe 3	37.000,01 €	bis	43.000,00 €	41,58 €	70,43 €	98,76 €	129,94 €	159,83 €
Stufe 4	43.000,01 €	bis	49.000,00 €	55,44 €	93,90 €	131,67 €	173,26 €	213,10 €
Stufe 5	49.000,01 €	bis	55.000,00 €	69,30 €	117,38 €	164,59 €	216,57 €	266,38 €
Stufe 6	55.000,01 €	bis	61.000,00 €	83,17 €	140,86 €	197,51 €	259,88 €	319,66 €
Stufe 7	61.000,01 €	bis	67.000,00 €	97,02 €	164,33 €	230,43 €	303,20 €	372,93 €
Stufe 8	67.000,01 €	bis	73.000,00 €	110,88 €	187,81 €	263,35 €	346,51 €	426,21 €
Stufe 9	73.000,01 €	bis	80.000,00 €	124,75 €	211,29 €	296,27 €	389,83 €	479,49 €
Stufe 10	80.000,01 €	bis	90.000,00 €	138,61 €	234,76 €	329,19 €	433,14 €	532,76 €
Stufe 11	90.000,01 €	bis	100.000,00 €	152,46 €	258,24 €	362,10 €	476,45 €	586,04 €
Stufe 12	100.000,01 €	bis	110.000,00 €	166,33 €	281,71 €	395,02 €	519,77 €	639,31 €
Stufe 13		über	110.000,00 €	180,19 €	305,19 €	427,94 €	563,08 €	692,59 €

* Empfänger von: Leistungen zur Sicherung des Lebensunterhaltes nach dem Zweiten Buch Sozialgesetzbuch; Leistungen nach dem dritten und vierten Kapitel des Zwölften Buches Sozialgesetzbuch; Leistungen nach den §§ 2 und 3 Asylbewerberleistungsgesetz; Wohngeld nach dem Wohngeldgesetz oder Kinderzuschlag gemäß § 6a des Bundeskindergeldgesetzes werden seit dem 01.08.2019 zusätzlich in der Elternbeitragsstufe 0 verortet und sind demnach für die Dauer des Leistungsbezuges bezogen auf den Elternbeitrag nicht beitragspflichtig. Es sind die jeweils aktuellen Leistungsbescheide der Verbindlichen Einkommenserklärung zum Elterneinkommen beizufügen. Das Ende eines Leistungsbezuges ist unverzüglich mitzuteilen.